

L'ACCUEIL À LA MONTOISE

La dernière chose à reprocher aux Dragons c'est de ne pas savoir accueillir.

Les participants à « M-C-M » peuvent en parler ... Ou les associations qui, souhaitant soutenir une bonne cause en organisant une rando-vélo, font appel à leur savoir-faire. Exemple le « Lions Club » pour son action en faveur de l'ABDOT (don d'organes), puis la Maison de l'Enfance. Et combien de fois, n'a-t-on pas demandé au club d'encadrer des groupes cyclistes de passage. Nous y répondons oui volontiers, d'autant que cela permet de faire des rencontres intéressantes voire étonnantes. Toujours bien sympathiques.



Vannetais au Ducal

Les archives en parlent peu mais dès la fin des années 70, des Vannetais se voyaient accueillis ; en 1989, les DAM encadraient 48 français qui de Vichy se dirigeaient vers Amsterdam. Plus récemment, Il y eut des fraternisations cyclo-bibitives avec les gars de Levallois venus participer à M-C-M.

En été 1995, quelques-uns se sont portés à la rencontre d'un groupe de Moscovites voyageant d'Amsterdam à Paris. Avec le genre de bécanes sur lesquelles ils se trouvaient juchés, la progression était bien lente... Bon, on atteint quand même la Grand-Place : salut au petit singe,

verres de « bière noire » (sic) à « No Maison » puis direction le camping. (NDLR : à l'époque, il y avait un camping bien tenu à Mons !)



Le lendemain, je les accompagne jusqu'au-delà de la frontière. Malgré la barrière de la langue, je perçois de l'inquiétude dans leur question relative à leur entrée en France. Leur tête lorsque je leur signale le moment où, près de Hensies, nous franchissons cette limite ... !

Cela ne les a pas trop effrayés puisque quelques-uns revinrent en 1997.

A plusieurs reprises, l'administration communale a demandé de convoier les jeunes écoliers des environs qui devaient se rendre à Jemappes ou au Wauxhall pour retirer leur diplôme de « Jeune cycliste ». Il y eut aussi, en juin 2008, ce « Peloton de l'Espoir » en route pour le Congrès de Rhumatologie à Barcelone que quelques Dragons amenèrent de Ronquières à Mons pour être reçus par les autorités.



Nous sommes régulièrement partie prenante lors de festivités « de jumelage » avec les cyclos de Vannes, de Briare, de Sefton. Et ces invités ne se plaignent pas.

Nous non plus d'ailleurs. Rendez-vous du côté de la frontière, route jusque Mons, accueil « officiel » à l'Hôtel de Ville, puis officieux et beaucoup plus amical, sortie-vélo vers un lieu intéressant, etc., etc.,...

Phil